



来賓を代表して齋殿学長が挨拶



応援団・チアリーディング部の華麗な演技



第6回交流会ポスター

グリーククラブの学生とOBOGによる合唱



アメフト部OB会へ大学同窓会旗を贈呈

生とOBOGのコンサートがありま
すが、他のサークルではあまり聞き
ません。そうした輪を広げていけれ
ばいいと思います。

「明学力」が 同窓生の絆を強める

安田 昨年の白金祭に、大学同窓会
が参加したことはご存じでしたか？

相田、高橋 はい。

安田 カフェとバザーを初めて出店
しました。こうした試みも学生と大
学同窓会を結び付ける機会にしたい
と考えています。

参加して分かったのですが、白金
祭には学生の親御さんとか卒業生が
結構来ているんですね。学生のカフ
エに立ち寄るのははばかれるけど、
同窓会のおじさんやおばさんのカフ
エだと気楽に入りやすいという声も
ありました。(笑)

高橋 先ほどバザーなどの収益をポ
ランテニアセンターに寄付されたと
話されていました。学生にはそう
いう情報は伝わっていません。交流
会も知っているのは公認四団体ぐら
いで、ぜひ一般の学生たちにも知っ
てほしいと思いますね。

同窓生と学生が交流できる機会を

もつとつくって、大学同窓会の知名
度をあげていくことも大事だと感じ
ました。個々で関わるのは難しいの
で、明学生全体が参加する白金祭な
どでジョイントするなど、大学同窓
会の方々が学生の前に立つ機会を増
やしたらいいと思います。

安田 直接前に立つわけではないの
ですが、交流会や白金祭のバザーに
協賛してくれたのはあなた方の先輩
たちです。東日本大震災の被災地で、
今もボランティア活動を続けている
学生たちへの支援を呼び掛けたところ、
皆さん快く献品に協力してくれ
ました。これがDorothy'sの「明
学力」だと、私はひそかに自負して
います。

お二人も、卒業すれば大学同窓会
の一員です。その時は、ぜひ力を貸
してください。それが同窓生の絆を
強め、ひいては現役学生の支援に繋
がるのです。

相田、高橋 はい、わかりました。

安田 今日は貴重な意見を聞かせて
くれてありがとう。大学同窓会は、
皆さん方のためにさらに頑張ってい
きますので、ぜひ期待してください。

相田、高橋 今日はありがとうございました。